

Fürchterlich gross



(Bild: Bild: Hanspeter Schiess)

Mörschwil. 14 Meter hoch und rund 1,6 Tonnen schwer: Von dieser Vogelscheuche wäre wohl auch der Mörschwiler Mäusebussard beeindruckt, der jüngst mehrere Jogger attackierte. Dass die überdimensionierte Figur mit zwei Tannenbäumen als Körper, einem Ölfass als Nase und zwei Plastikbecken als Augen seit Samstag neben der Straussenfarm steht, hat allerdings einen anderen Grund. Die Vogelscheuche ist eine der Hauptrollen im Musical «Zauberer von Oz».

Und dieses wird im August 2011, anlässlich der 1200-Jahr-Feier Mörschwils, mehr als ein Dutzend Mal aufgeführt. Mit den Straussen als Statisten und einem Bühnenbild ganz aus Stroh. Nach zwei Castings sind die Rollen für Hauptdarsteller, Kinder- und Erwachsenenchor sowie Orchester nun besetzt. Unter den 16 Hauptdarstellern finden sich zwei Profis, Reto Wiedenkeller aus St. Gallen und Sue Bachmann aus Luzern, sowie ein Halbprofi, Manuela Gerosa aus Goldach. Beide Frauen spielten bereits bei «Sister Act» in St. Gallen mit. Die Proben für den «Zauberer von Oz» starten nach den Sommerferien. (cor)